



梅雨前線の活動も活発となり、じめじめと汗ばむこの時期の体温調節や環境調整難しいですね。子供達も汗を沢山かいて体温調節をしています。体内の水分が不足すると、汗が出せずに体温があがってしまいます。特に子供は脱水になりやすいので、こまめな水分補給をするようにしましょう。また、一見元気に見える子供達も体力が消耗しています。家でゆったりと休める環境を作ってあげましょう。



全国的に手足口病の感染が全国的に流行しています。西日本方面で流行が報告されていますが、埼玉でも増加傾向にあります。

感染経路は、飛沫感染、接触感染、糞口感染です保育園でも十分に気をつけていますが、ご家庭でも手洗いの励行、排泄物の適正な処理を心がけ感染を予防しましょう！



水遊びOK? チェックリスト

病児保育・体調不良児の保育を行います！！

マザーリングでお預かりしているお子様が園内で体調がすぐれない、発熱したなどの症状が現れた場合、お母さんのお迎えが来るまで、体調不良児として、病児保育と同様のケアを行います。これから夏の病気が流行します。そんな時は病児保育をご利用いただけます。まだ病児のご登録をされていない方は、登録をお願いいたします。また小学生のご兄弟姉妹の登録も受け付けております。小学生は学校での出席停止期間が感染症によって決まっています。急性期を過ぎたあと学校に行けない期間も病児保育としてお預かりすることができますのでお気軽にお尋ねください。マザーリングメンバーはメンバーシップ価格で利用が可能です。ご利用の際は、事前予約をしていただいた上で、前日の17時までに確定をしていただければお預かり可能です。※詳細は園長もしくは病児保育マザーリングへお問い合わせください。



こども達の大好きなプール・水遊び！！

元気に楽しく遊べるよう毎朝の体調チェックをお願いいたします

- お熱は何度ですか？
37.5℃以上がプールに入れない目安ですが、平熱が子供によって違いますので普段の平熱を知っておきましょう
- 食欲はありますか？
- 前日よく眠れましたか？
- 目ヤニや充血はありませんか？
朝だけの目ヤニは心配ないことが多いですが、昼間も目ヤニや充血が見られるようなら結膜炎のおそれもあります
- せき・鼻水は出ていませんか？
発熱や食欲がないなどの全身症状がなければ基本的に心配ありません
- 皮膚に異常はありませんか？
傷やただれがあって、乾燥していない場合にはプールは避けたほうがいいでしょう
- うんちは正常ですか？
下痢やうんちが緩い状態ではプールにはいることはできません

